



Jahresbericht 2016

12.04.2016 GV

28 Frauen fanden sich zur 145. GV des Frauenverein Wermatswil im Gemeinschaftsraum ein. Nach einem gemütlichen Imbiss wurde die GV eröffnet. Die Traktanden wurden zügig erledigt. Für den Treppenlift wurden Fr. 3000.00 zugesprochen und für das Kleinjogfest Fr. 1000.00. Den Rücktritt vom Vorstand von Heidi Dietliker bedauern wir sehr. Für ihr grosses Engagement im Vorstand danken wir herzlich und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

16.04.2016 Gottesdienst

Der Gottesdienst im Schuelhüsli, geleitet von Frau Bettina Wiesendanger, war mit 10 Personen nicht besonders gut besucht.

19.05.2016 GV SGF

Am 19.05.2016 besuchte Christina Bruhn für den Frauenverein Wermatswil die SGF GV in Männedorf. Im wunderschönen dekorierten Tagungssaal verlief die GV zügig. Das feine Mittagessen und die musikalische Einlage trugen zur erfolgreichen Tagung bei.

Frau Béatrice Bürgin wurde als neue Zentralpräsidentin gewählt. Weiter wurde auf den 30.08.2016 eine ausserordentliche Generalversammlung einberufen.

09.06.2016 Vorständetreffen

Dieses Jahr organisierte der Frauenverein Oberuster das traditionelle Treffen. Es wurde uns ein Apéro und Nachtessen im Alterszentrum Rosengarten offeriert. Herr Hans Keller führte uns durch den Industrieweg in Oberuster. Seinen interessanten und spannenden Erzählungen, lauschten wir Frauen gerne zu. Den schönen Anlass genossen wir bei wunderschönem Wetter und bedanken uns bei den Organisatorinnen ganz herzlich.

01.07.2016 Wochenmarktkaffee in Uster

Unser Wochenmarktkaffee wurde von Sonja Furrer und Christina Bruhn betreut. Das Wetter war uns gut gesinnt. Der Kaffee, Kuchen und die Zöpfli verkauften sich sehr gut. Den Gästen hat es gefallen, es war auch gut besucht.

03.07.2016 Schiffahrt auf dem Greifensee

Das Wetter war sehr gut, und auch dieses Jahr haben viele Seniorinnen und Senioren den Ausflug bei Speis und Trank und angenehmen Fahrtwind genossen.

06.07.2016 Grillieren bei Alice und Stefan Moennig

Konnten wir dieses Jahr ohne Verschiebung bei angenehmen Temperaturen im wunderschönen Garten der Familie Moenig geniessen. Ein sehr ansprechendes Salatbuffet und ausgesuchte Desserts wurden vom Vorstand und seinen Helferinnen organisiert. Das Grillgut wurde von jedem Teilnehmer selbst mitgenommen. Ein grosses Dankeschön an Alice und Stefan.

30.08.2016 ausserordentliche Generalversammlung vom SGF

In Lenzburg fand am 30.08.2016 die ausserordentliche GV vom SGF statt. Christina Bruhn war ebenfalls anwesend.

Traktandum: zur Aufhebung der BBZ-Trägerschaft

Da hohe Investitionskosten für das Areal in Niederlenz zu erwarten sind und der Kanton eine Kürzung der Beiträge angekündigt hat, ist es dem SGF nicht mehr möglich die Trägerschaft der Schule zu finanzieren. Mit Bedauern muss man manchmal gute und geliebte Sachen loslassen. In einer geheimen Schlussabstimmung wurde die Aufhebung der Trägerschaft auf das Schuljahr 2018/2019 beschlossen. Für das Areal in Niederlenz strebt der Dachverband eine auf den Werten des SGF basierende Lösung.

18.09.2016 Kleinjogfest

Das Fest war trotz schlechtem Wetter ein grosser Erfolg und es kamen viele Besucher. Der Kaffeestand wurde vom Frauenverein geführt.

25.10.2016 Flughafenbesichtigung

Leider erhielten wir enttäuschend wenige Anmeldungen. Den sehr interessanten Anlass mussten wir mit nur 10 Personen (davon 4 vom Frauenverein Uster) durchführen. Wir möchten allen zu Bedenken geben, ob sich unsere Bemühungen für Aktivitäten ausserhalb des Dorfes noch lohnen.

9.11.2016 Spielnachmittag im Schuelhüsli

Lisa Schmid leitete den lustigen Spielnachmittag. Es ist schade, dass nicht mehr Leute kamen.

22.11.2016 Chranzen

War ein Erfolg und sehr gemütlich. Kurt Gujer ganz herzlichen Dank für das „Chris“, das er jedes Jahr bereitmacht. Ein Dank geht an alle HelferInnen für das Vorbereiten und Aufräumen.

24./25.11.2016 Uster Märt Kafi plus (alle FV von Uster)

Wurde rege besucht. Dank allen fleissigen HelferInnen.

02.12.2016 gemeinsamer Wochenmarkt Kaffee in Uster

Der Frauenverein Wermatswil wurde durch Christina Bruhn vertreten. Es war ein bitterkalter Morgen. Da nur wenige Besucher kamen, wurde gemeinsam beschlossen, diesen Kaffee-Stand im Dezember nicht mehr durchzuführen.

03.12.16 Weihnachtsmarkt in Wermatswil

Die Wermatswiler Kundschaft schätzten unsere grosse Guetzli-Auswahl, sowie die Grittibänen. Im warmen Gemeinschaftsraum, am schön geschmückten Stand, verkauften Christina Bruhn und Lisa Schmid alle unsere feinen Sachen. Grossen Dank allen fleissigen „Guetzli- und Grittibänz-BäckerInnen“.

7.12.16 Kontaktnachmittag mit Mittagessen im Restaurant Puurehus

Ein sehr beliebter Anlass, wir konnten 23 Leute begrüßen. Das Mittagessen im grossen Saal an einem schön dekorierten Tisch, hat allen gut gefallen.

10.12.2016 Ökumenischer Abendgottesdienst im Schuelhüsli

Frau Bettina Wiesendanger und Herr Marcel Peterhans führten uns durch den Abendgottesdienst. Leider kamen zu diesem Gottesdienst kurz vor Weihnachten nicht so zahlreiche Besucher, umso mehr genossen wir im Anschluss das feine Apérobuffet.

Kontaktnachmittage jeden 1. Mittwoch im Monat

Dieser Anlass hat schon Tradition. Besonders geschätzt werden die Mittagessen die jeweils von Oktober bis März angeboten werden. Einen ganz herzlichen Dank geht an das Koch-Team Alice und Stefan Moennig und Heidi Dietliker sowie an die Helfer, die Tische und Stühle, die Tischdeko bereitstellen und an die Kuchenbäckerinnen. Von April bis September geniessen wir jeweils einen guten Kaffee und Kuchen und abregende Gespräche.